

- **Am 25. Mai feiert die DJK-Werl die 20. Grundschul-Olympiade – die Stadtwerke Werl feiern mit**

Werl. Während die Stadtwerke Werl in diesem Jahr 20 Jahre Übernahme der Stromversorgung in Werl feiern, freut sich die Leichtathletik-Abteilung der DJK Grün-Weiß Werl über die 20. Grundschul-Olympiade. Seit 1997 messen sich die Dritt- und Viertklässler der Werler Grundschulen spielerisch in den Disziplinen 50-Meter-Sprint, Hochsprung, Heulerballweitwurf und 4-Minuten-Lauf. Seit einigen Jahren nehmen auch regelmäßig Schüler aus Wickede an dem sportlichen Vorzeigeprojekt teil. Ihr rundes Jubiläum feiert die Werler Grundschul-Olympiade am 25. Mai unter dem Motto „Willkommen, mach mit!“ im Heinrich-Buchgeister-Stadion im Sportpark am Schulzentrum.

Als langjähriger Partner des Sportfestes wollen die Stadtwerke Werl vor allem das harmonische Zusammenspiel von Leistung, Fairness und gegenseitiger Achtung unterstützen, das bei der Grundschul-Olympiade aktiv gefördert wird. „Sport ist eine Freizeitaktivität, die dank der sehr lebendigen Werler Vereinslandschaft für jeden Menschen unserer Stadt leicht zugänglich ist“, sagt Geschäftsführer Jörg Karlikowski. „Und mit Aktionen wie der DJK-Grundschul-Olympiade schafft es der Verein, Kinder mit verschiedensten sozialen Hintergründen näher zusammenzubringen und bei ihnen schon früh das Interesse für den Sport zu wecken.“

Um die jungen Teilnehmer in diesem Jahr wieder tatkräftig anzufeuern und zu motivieren, wird sich auch SWen, das Maskottchen der Stadtwerke Werl, an dem Wettbewerb beteiligen. Die Stadtwerke Werl stiften außerdem die Siegerpokale sowie die Medaillen für jeden Teilnehmer.

Für die Leichtathletik-Veranstaltung schicken alle teilnehmenden Schulen pro Disziplin jeweils einen Jungen und ein Mädchen ins Rennen. Dafür trainieren die Kinder vorab im Sportunterricht Laufen, Hochsprung, Sprinten und Weitwurf, um schließlich ihre besten Sportler zur Grundschul-Olympiade zu schicken. Während des Wettbewerbs werden die Teilnehmer dann an den verschiedenen Sportstationen von ihren Mitschülern begeistert angefeuert.